



No pasó la Reforma de Pensiones

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- No pasó la Reforma de Pensiones propuesta por Morena, el dictamen fue cambiado de última hora; en lugar de transferir al Fondo del Bienestar, se iría al fondo del fideicomiso constituido por Hacienda, que sería federal y no entidad paraestatal. Todos se lavaron las manos y se deslindaron.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4517?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4517&authkey=!AK0-YTabfbPAXZs&ithint=video&e=oOvOay>